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REQUERIMENTO Nº 733/14

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, seja oficiado ao Exmo. Prefeito Municipal junto ao
setor competente, nos informe sobre a possibilidade de fazer uma campanha de
conscientização nas EMEIs com as crianças e os pais, sobre o uso das cadeirinhas.

JUSTIFICATIVA

É de suma importância essa conscientização tanto para as crianças quanto para os pais que
vão as escolas buscar seus filhos de carro e não fazem o uso das cadeirinhas, que tem para
todas as faixas etárias de idade, bebês até 13 Kg devem utilizar o bebê conforto, crianças de 9
a 18 Kg, a cadeirinha e crianças de 15 a 36 Kg, o assento de elevação.

Mais do que isso, essa conscientização para que a criança aceite a cadeirinha deve começar
bem cedo, explicando à criança a importância do dispositivo e considerando principalmente que
ela ainda não tem discernimento para entender os riscos.

O uso da cadeirinha deve fazer parte da educação da criança por isso deve começar nas EMEI
e assim até seus responsáveis, podendo relacionar o equipamento a atividades prazerosas
dentro de casa como brincadeiras ao redor e com a cadeirinha.

No caso das crianças maiores, elas podem e devem participar inclusive do momento de
escolha e compra do dispositivo percebendo que trata-se de um presente especial para a
segurança dela.

Pelo exposto, aguardamos resposta e as possíveis providências para o assunto.

Palácio Ver. Euclides Modenezi, 29 de Agosto de 2014.
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